

2年次通信

発行 令和3年7月23日

木造高等学校 第2年次 (75回生)

保護者の皆様へ

梅雨も明け、夏休みが目前となってきましたが、保護者の皆様はいかがお過ごしでしょうか。いつも本校、本年次の教育活動、教育方針にご理解とご協力を頂きありがとうございます。

さて、生徒の様子を見ていますと、自分の進路目標について真剣に考え、実現に向けて行動を始める生徒が増えてきました。しかし、進路について何とかなるだろうと考えていたり、部活動で頭が一杯だったり活動について消極的な生徒が多くいるのも事実です。ご家庭においては、この夏季休業中にお子さまの進路目標について話題にあげていただきたいと思います。お子さまはどんな進路を希望しているのか、実現するためには何が必要なのかを話し合い、お子さまと一緒に活動していただければと思います。入学してから早いもので1年半ほど過ぎました。1年後の進路目標への本格的な活動に向けた早期の取り組みが大切です。

【1学期の行事】

5月12日つがる地球村にて恒例のクロスカントリーが行われました。晴天で気温の高いなか、生徒たちは、自分のペースで一先懸命ゴールを目指しました。



6月7日全校奉仕活動を実施しました。晴天でしたが、風の強い中、市内各所のゴミを拾い、町の清掃活動に協力しました。

遠足は9月3日(金)に延期になりました。

【修学旅行について】

当初の予定通り、関西方面4泊5日で計画は進めておりますが、新型コロナウイルスの状況によっては、修学旅行先、日程等を変更しなければならない場合も生じますことを予めご了承下さいますようお願いいたします。

【夏季休業中の学習について】

1学期は検定試験や期末考査など目まぐるしい毎日が過ぎていく中で、精一杯力を果たすことはできたでしょうか。学校生活を振り返り、これからの生活にフィードバックさせていきましょう。

さて夏季休業中の学習面については、1学期の学習内容の復習・まとめはもちろんですが、1年次の学習内容も確認しておきましょう。これからの学習内容の定着・進路目標の達成に少なからず良い影響を与えます。

また、上級学校への進学を目指す人はオープンキャンパス、公務員を目指す人は、校外の夏期講習会などに積極的に参加し、2学期からの進路活動の動機付けにするのもよいでしょう。

さらにボランティア活動に参加するなど、1年後、進路目標に対する活動がしっかりできるように、今からしっかりと準備をしておくこともとても重要になります。



夏期講習

前半 7月26日(月)～30日(金) 5日間

後半 8月19日(木)～20日(金) 2日間

- ・夏期講習は必ず受講すること。
- ・登校は8時30分まで。(朝のHR有り)
- ・終了時刻は12時15分。

★今後の予定★

8月23日(月) 始業式・課題テスト

9月 3日(金) 遠足

7日(火) 総合的な探究の時間調査活動

15日(水) 高校生のための講演会

16日(木) 薬物乱用防止教室

24日(金) 月曜日の授業

27日(月) 2学期中間考査～29日(水)

30日(木) 総合競技大会